

Fecha: 09-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Tres startups locales son seleccionadas en programa de aceleración de Corfo**

Pág. : 8

Cm2: 372,6

VPE: \$ 895.999

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

## Generación BIG 11 de Start-Up Chile

# Tres startups locales son seleccionadas en programa de aceleración de Corfo

Destacan por el desarrollo de soluciones de base científico-tecnológica aplicadas a sectores estratégicos como recursos naturales, logística avanzada y sostenibilidad productiva.

La Región del Biobío vuelve a posicionarse como un polo relevante de innovación y emprendimiento tecnológico a nivel nacional, luego de que tres startups regionales fueran seleccionadas dentro de la generación BIG 11 de Start-Up Chile, programa de aceleración pública impulsado por Corfo.

La nueva generación BIG 11 considera a 64 startups seleccionadas tras una convocatoria récord de 1.337 postulaciones provenientes de todo el mundo, consolidando a Start-Up Chile como una de las plataformas de emprendimiento más relevantes a nivel internacional. Del total de seleccionadas, un 32% corresponde a emprendimientos extranjeros, provenientes de países como Perú, México, Argentina, Colombia, Reino Unido, España, Alemania, Ecuador y Brasil, mientras que el 68% son startups chilenas, con presencia de diversas regiones del país, entre ellas Biobío.

**Los emprendimientos regionales destacados fueron Sepitec, Osiris Experience y Andes GreenTech SpA.**



La nueva generación BIG 11 considera 64 startups seleccionadas.

En este contexto, tres emprendimientos originados en la Región lograron adjudicarse un lugar en esta exigente selección: Sepitec, Osiris Experience y Andes GreenTech SpA, destacando por el desarrollo de soluciones de base científico-tecnológica aplicadas a sectores estratégicos como recursos naturales, logística avanzada y sostenibilidad productiva.

Al respecto, el vicepresidente Ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, destacó que "la políti-

ca pública de Start-Up Chile ha sido capaz de trascender administraciones gracias a su contribución al posicionamiento de nuestro país como un mercado relevante no sólo para hacer negocios, sino especialmente para emprender e innovar. Además de su impacto económico, este programa genera un valioso intercambio cultural y tecnológico entre emprendedores de distintas partes del mundo, fortaleciendo nuestro ecosistema de innovación".

Desde Corfo agregaron que la presencia de startups del Biobío en esta generación refleja el trabajo sistemático que se ha venido desarrollando en la Región para fortalecer el ecosistema emprendedor, promoviendo la articulación entre universidades, emprendedores, sector público y mercado, y generando condiciones habilitantes para el desarrollo de empresas con mayor sofisticación tecnológica, impacto productivo y potencial de escalamiento.